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Giovinazzo, 24 agosto 2008 
 
Cittadine e cittadini di Giovinazzo, 
Carissimi,  
 
Non sfuggono a nessuno la ricchezza e la complessità dell’estate giovinazzese. Ma 
raramente si sente qualcuno riflettere sulla difficoltà della gestione amministrativa di 
questi mesi. Pensiamo solo ad alcune delle esigenze che si impongono: intensificare 
le operazioni di igiene urbana con particolare riferimento alla pulizia delle spiagge, 
controllare il territorio meta quotidiana di centinaia di visitatori, garantire la viabilità 
nel bel mezzo di innumerevoli iniziative che richiedono la chiusura di questo o quel 
pezzo di città, avviare nuove regolamentazioni intese a rendere più vivibili alcune 
zone prese abitualmente d’assalto nelle ore serali, verificare che esistano sempre e 
dovunque le condizioni di sicurezza imprescindibili perché tutti abbiano la certezza di 
vivere eventi di festa senza il timore che ci possa essere incidente alcuno. Si tratta di 
lavoro straordinario che si aggiunge all’attività ordinaria di tutti i giorni e che viene 
garantito da una macchina burocratica sempre più povera di uomini e di risorse. 
È un lavoro non riconosciuto. Pensate, per esempio, alla vicenda degli operatori del 
luna park, travisata anche per la cattiva informazione offerta da alcuni notiziari 
televisivi. Allertati fin dal mese di maggio per la presentazione dei documenti relativi 
alla sicurezza, i giostrai hanno mancato tutte le convocazioni in prefettura e si sono 
presentati da me il pomeriggio del 14 agosto e il giorno stesso di ferragosto 
chiedendo che io gli autorizzassi l’esercizio delle attività senza alcun controllo 
effettivo. Mi sono rifiutato di farlo, perché ho pensato ad un incidente grave 
verificatosi in anni recenti e ho voluto mettere al primo posto la salute dei nostri 
bambini e dei nostri ragazzi. Per questo io sono stato insultato anche nei telegiornali, 
la mia famiglia è stata disturbata a casa e una delle mie figlie ha perfino ricevuto un 
messaggio vagamente minatorio sul proprio cellulare.  
In questo contesto di duro e mal riconosciuto impegno, un ruolo essenziale viene 
svolto dagli agenti di polizia municipale, fatti segno quotidianamente delle 
intemperanze dei molti grandi e piccoli bulli che si aggirano per le nostre strade. A 
loro rivolgo il mio più sincero ringraziamento per quanto hanno fatto in questi mesi. 
 
L’andamento generale dell’Amministrazione è ordinato e positivo. Per quanto 
riguarda i settori della programmazione urbanistica ed economica prosegue l’attività 
di cui ho già dato conto a giugno, nel mio messaggio precedente.  
In relazione ai cantieri, i lavori vanno avanti. L’ampliamento del centro diurno per 
disabili in contrada Casina della Principessa, la ristrutturazione di Villa Spada e la 



nuova banchina nel porticciolo sono ormai in dirittura d’arrivo. Proseguono la messa 
a norma del mercato giornaliero e del palazzetto dello sport di viale Aldo Moro, 
l’ampliamento del cimitero comunale e il restauro della Fontana Dei Tritoni. Nei 
prossimi mesi cominceranno l’ampliamento della rete di fogna bianca e la 
ristrutturazione della sede della Polifonica. Verrà inoltre avviato il nuovo servizio di 
manutenzioni ordinarie degli immobili e delle strade comunali. 
Altri obiettivi dei prossimi mesi sono la messa a norma degli impianti della scuola 
don Saverio Bavaro, il recupero della Villa Comunale e di tratti di verde pubblico, la 
realizzazione di opere idrauliche a protezione del lungomare di ponente, oggetto di un 
preoccupante fenomeno di erosione costiera. 
 
Registriamo alcuni problemi nella possibilità di garantire i servizi alle persone in 
condizione di bisogno. Come sempre, scarseggiano le risorse. Il Governo di 
centrodestra ha ripreso la strada dei tagli agli enti locali. Si ripete lo scenario 
propagandistico già noto. Presidente del Consiglio e ministri si vantano di aver 
diminuito le tasse, in questo caso l’ICI. I costi della loro propaganda vengono 
scaricati interamente sui comuni ai quali si impongono gli ennesimi tagli. Lo ripeto 
da anni e voglio ribadirlo. Il centrodestra non fa calare le tasse. Anzi, se si studiano i 
suoi programmi economici, si comprende che le tasse dello Stato continuano ad 
aumentare. Nel frattempo, però, questi signori fanno propaganda tagliando le entrate 
dei comuni con ricadute drammatiche sui servizi e scatenano il malcontento dei 
cittadini contro le amministrazioni locali. Di questo passo l’Italia non farà grande 
strada. 
 
Prima dei saluti, devo comunicarVi un’importante novità. 
Come sapete, non ho mai pensato di trasformare la mia attività politica in un 
mestiere, ma ho sempre interpretato il mio attuale incarico come un servizio 
temporaneo alla comunità. Per questo ho continuato anche durante l’espletamento del 
mio mandato ad occuparmi di scuola e nel 2004 ho partecipato ad un concorso 
ordinario a seguito del quale sono stato ora nominato dirigente scolastico dell’istituto 
comprensivo E.MONTALE di Gattico, in provincia di Novara. Rimandare 
l’assunzione di servizio avrebbe implicazioni assai pesanti sul futuro mio e della mia 
famiglia, perciò ho deciso di assumere il nuovo incarico a partire dal prossimo 1° 
settembre. Ho l’ambizione di non venir meno all’impegno preso con Voi e sono 
pronto ad assumermi l’onere di un difficile pendolarismo, che, date le distanze, 
bisognerà organizzare nelle prossime settimane, alla luce anche della verifica delle 
nuove esigenze lavorative che mi vengono imposte. Il quadro politico è stabile e sono 
fiducioso che la nostra azione possa proseguire senza risentire particolarmente della 
nuova situazione. Vi prometto che, sia pure in forme necessariamente diverse dal 
passato, continuerò a svolgere con rigore il mandato che mi avete affidato.  
 

Un abbraccio 

       Antonello 
 


